



No merecían ser diputados, no tienen ni un punto porcentual: Rocha sobre legisladores del PT

Legisladores sinaloenses del Partido del Trabajo salieron “raspados” cuando el gobernador Rubén Rocha Moya opinó sobre la crisis entre el PT y Morena por la elección en Coahuila. En contraste, el dirigente nacional petista, Alberto Anaya, respondió su homólogo morenista, pidiendo la declinación del abanderado guinda a la gubernatura, Armando Guadiana, a favor de su candidato Ricardo Mejía Berdeja.

<https://lineadirectaportal.com/sinaloa/no-merecian-ser-diputados-no-tienen-ni-un-punto-porcentual-rocha-sobre-legisladores-del-pt-2023-05-27> 844364